



Un nouveau succès pour PB Kart au Trophée Kart Mag, un premier pour Matthéo Dauvergne

Les rouges sont accoutumés au podium du Trophée Kart Mag et la 25e édition organisée à Varennes les 13-14 juillet n'a pas dérogé à la règle. Cette fois, ce fut au tour de Matthéo Dauvergne d'escalader le haut du piédestal à l'issue d'une belle course d'attaque où il a pu démontrer la rapidité du matériel préparé dans les ateliers PB Kart-MSR.



Dauvergne s'impose en Auvergne

P1, P2 et P4 dans les manches, Matthéo se replaçait P3 le samedi soir, mais un incident de course dans sa super manche l'obligeait à s'élancer en 8e position en finale. Qu'importe, sa combativité le ramenait dans le sillage du leader dès le 2e tour, avec qui il s'échappait grâce à une judicieuse stratégie.



En fin de course, il gagnait l'ultime duel pour la victoire en gérant parfaitement les différents aléas. Bravo Matthéo !

Pilote privé bénéficiant d'un support technique de l'équipe PB Kart, Baptiste Meunier a également pris les bonnes décisions dans les derniers tours pour aller chercher la 2e marche du podium, tout en affichant d'excellents temps au tour.



La joie des pilotes de la catégorie Nationale contrastait avec la déception vécue par Léo Lameloise en Mini 60, pris dans l'accrochage survenu au départ et contraint trop vite à l'abandon. Sa brillante super manche bouclée en 6e position avec le 2e meilleur tour en course prouvait sa compétitivité et son coup de volant toujours excellent, mais son week-end a été globalement émaillé de trop d'incidents. Le team PB Kart va continuer de travailler avec son pilote pour renouer rapidement avec un bon résultat.

Photos Philippe Roux en C.C.